

## Communiqué de presse



### Contact presse

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 83 90  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)

**Toute l'actualité du ministère de la Culture  
et de la Communication**

[culturecommunication.gouv.fr](http://culturecommunication.gouv.fr)

[facebook.com/ministere.culture.communication](https://facebook.com/ministere.culture.communication)

[twitter.com/MinistereCC](https://twitter.com/MinistereCC)

## Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication à Jean Vautrin

Jean Vautrin nous a quittés le 16 juin, à Gradignan. Il avait 82 ans.

Avant d'entrer en littérature et de s'imposer au plus grand nombre en se voyant décerner le prix Goncourt en 1989, Jean Vautrin avait déjà derrière lui une très belle carrière au cinéma, comme scénariste, dialoguiste et réalisateur, sous son véritable nom de Jean Herman.

Jean Vautrin restera dans les mémoires comme l'auteur de *Un grand pas vers le Bon Dieu* mais aussi de *Billy-Ze-Kick ou Bloody Mary*, ses « séries noires » engagées, et Jean Herman comme le réalisateur d'*Adieu l'ami* avec Alain Delon et Charles Bronson.

C'était avant tout un narrateur, un formidable raconteur d'histoires qui, aussi bien par le mot que par l'image, avait le don de captiver, de capturer, d'emporter très loin son public, et de lui faire partager ses espoirs, ses passions, ses révoltes et son amour de la vie.

Paris, le 17 juin 2015